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ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 43 

 
En Monte Patria, a 03 de Febrero de  2014, siendo las 16:00 Horas, se 

reúne el  Honorable Concejo Municipal, en el salón de Alcaldía,  presidida 
por el Alcalde y Presidente del Concejo Sr. Juan C. Castillo Boilet, contando 

con la asistencia de los siguientes concejales: 
 

 
SRA. LIDIA VALDIVIA CASTILLO 
SRA. MERY MORA ARAYA 

SR. ALFONSO CORTÉS COFRE 
SR. ALEXI CASTILLO ROJAS 
SRA. ROSA GUERRERO ALFARO 

SR. JAIME CASTILLO BOILET 
 

ALCALDE Y  PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO 
BOILET, da inicio a la sesión  N° 43 procediendo a dar  lectura  de la tabla 
preparada para esta ocasión: 

 
1. LECTURA ACUERDOS ADOPTADOS EN LAS SESION ORDINARIA N° 42 DE 

FECHA 23 DE ENERO  DE 2014 Y APROBACIÓN ACTA RESPECTIVA. 
 
2. AUDIENCIA SRA. NADINE PIERRETTE SIX – ROUX. 

 
3. ANALISIS DE PATENTE CADUCADAS CATEGORIA PATENTE ALCOHOLES 
 

 
4. CORRESPONDENCIA DESPACHADA Y RECIBIDA 

 
5. PUNTOS VARIOS 
 

 
 

 
 

DESARROLLO DE LA TABLA: 

 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO 
procede a dar lectura de los acuerdos adoptados en la Sesión Ordinaria N° 

42 de fecha  23 de Enero del 2014. 
 

 
1º PUNTO: LECTURA ACUERDOS ADOPTADOS EN LAS SESION 
ORDINARIA N° 42 DE FECHA 23 DE ENERO  DE 2014 Y APROBACIÓN 

ACTA RESPECTIVA 
 

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 
somete a aprobación el  Acta Sesión N°42 de fecha 23 de Enero de 2014, la 
cual es aprobada por unanimidad  de sus integrantes presentes.  
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2º PUNTO: AUDIENCIA SRA. NADINE PIERRETTE SIX – ROUX. 

 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 
saluda a la Sra. Nadine Pierrette Six-Roux  y al Sr. Raymund Ayral procede a 

presentar a los integrantes del Concejo, expone conocer el trabajo que están 
realizando en el sector de Campanario, indica que hay interés en la 

comunidad por este trabajo astronómico  le da la palabra para que exponga: 
menciona si existe un camino que una con Río Hurtado con Monte Patria.  
 

 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 

señala que lo del camino no estaba considerado no obstante se puede 
realizar. 
 

EL SR. RAYMUND AYRAL indica que existe interés para la instalación de 
un telescopio para complementar un proyecto astronómico en el sector. 
También indica que se hace necesario contar con una buena señal de 

internet, instalando una antena en el sector de Los Perales, construir un 
sendero. 

 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 
expone que se hace necesario saber en que condiciones se podía instalar una 

nueva antena entendiendo que existen muchos equipos en el cerro 
manchado, y la actual tiene mas de 18 años de uso. También es pequeño el 

terreno habría que ir a terreno para poder resolver y si se da la posibilidad 
de instalación la podríamos instalar.   
 

 
EL CONCEJAL SR. ALEXI CASTILLO, indica que se puede dar la 
posibilidad de construir un camino que una  hasta la comuna de Río 

Hurtado. 
 

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 
expone que habría que ver el tema del camino hacer un análisis, con 
respecto a la instalación de la antena habría que subir con Manuel Cisternas 

quien tiene la llave de acceso. 
 
 

LA CONCEJAL SRA. ROSA GUERRERO, manifiesta que coincide con el 
proyecto que están presentando especialmente lo de la conectividad y 

además le llama la atención que vienen de un país tan bonito. 
 
 

EL SR. AYRAL MANIFIESTA que acá en Chile el clima es muy bueno y que 
le gusta la naturaleza, sobre todos los valles vírgenes que existen.   

 
 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 

menciona que la política del municipio esta basada en nuestro plan de 
desarrollo turístico que se aprobó recientemente. 
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LA CONCEJAL SRA. LIDIA VALDIVIA señala que como menciono el Alcalde 
ya hemos aprobado el Pladetur, y el plus que se quiere dar es el fomento al 

desarrollo turístico, es bueno que los privados puedan invertir, y que vengan 
de un País desarrollado a vivir en un punto lejano en nuestra comuna.   
 

 
ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 

señala que asume el compromiso de ver lo del camino a contar del mes 
Marzo a Abril. 
 

 
3º PUNTO: 

 ANALISIS DE PATENTE CADUCADAS CATEGORIA PATENTE ALCOHOLES 
 
EL ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 

continúa con el desarrollo de la tabla y procede a consultar respecto al 
pronunciamiento y acuerdo adoptado de las Patentes de alcoholes 
caducadas y consulta al Director jurídico y Directora de Administración y 

finanzas y Jefa de rentas Srta. Cecilia Ortíz. 
 

 
EL DIRECTOR JURIDICO DON PABLO BARRANTES consulta el tenor del 
acuerdo sometido de las patentes de alcoholes señala que esta facultad se 

tiene que efectuar conforme se señala en la Ley, en primer lugar de 
caducidad es el no pago de la patente y luego por  las infracciones de la ley 

de alcoholes, situación distinta es el caso de la Patente de Chañaral Alto. Lo 
que correspondería en este caso es efectuar la suspensión de ejercer la 
patente hasta que se regularice la falta.  

 
La Directora de DAF señala que existen tres patentes que no se están 
trabajando. 

 
 

EL DIRECTOR JURÍDICO menciona que cuando alguien tenga una patente 
sin ejercer la actividad se podría caducar, por tanto al tener mas Patentes de 
las que se establece por el intendente regional que son 55 y debiéramos 

otorgar 50 patentes. 
 
 

ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO, 
menciona que se revise el listado de las patentes de alcoholes y cuales serían 

las acciones,  ya analizadas se rectifica el acuerdo adoptado en sesión N° 42, 
señalando en vez de mayor plazo por suspensión solicitando la aprobación al 
concejo Municipal. Lo que es acordado por unanimidad de los Sres. 

Concejales presentes. 
 

 
4º PUNTO: 
CORRESPONDENCIA DESPACHADA Y RECIBIDA 

 
El Alcalde y  Presidente del Concejo Don Juan C. Castillo Boilet, procede a 
dar lectura y  a revisar la correspondencia despachada y recibida. 
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CORRESPONDENCIA DESPACHADA 
 

 

 
RESUMEN CORRESPONDENCIA DESPACHADA  

 
 

 
EMISOR 

 
DESTINATARIO  

 
CONTENIDO  

 
MEMORÁNDUM 

Nº 2212 DE 
FECHA 29 DE 

ENERO DEL 

2014, 
SECRETARIA 

MUNICIPAL 

 
DAF, SRA. KARINA 

AGUIRRE CERDA  

 
Solicita información en lo que respecta a las 
Patentes de Alcoholes que existen en la 
comuna. 

 
MEMORÁNDUM 

Nº 2011 DE 
FECHA 29 DE 

ENERO DEL 

2014, 
SECRETARÍA 

MUNICIPAL 

 
ENCARGADO DE 

MAQUINARIAS, SR. 
CARLOS JOFRE 

 
Se encarga priorizar la maquina municipal 
para arreglar camino en la parte alta de 
Caren. 

 
MEMORÁNDUM 

Nº 2010 DE 
FECHA 29 DE 

ENERO DEL 

2014, 
SECRETARÍA 

MUNICIPAL 

 
DAF, SRA. KARINA 

AGUIRRE CERDA 

 
De solicita listado con el detalle de los 
Prestadores de Servicios y sus respectivos 
honorarios mes de enero de 2014. 
 

 
MEMORÁNDUM 

Nº 2014 DE 

FECHA 29 DE 
ENERO DEL 

2014, 
SECRETARÍA 

MUNICIPAL 

 
SECPLA CON COPIA A JEF 

DEPTO. DE TRANSITO, 

SRA. CARMEN ESCOBAR  

 
El concejo municipal otorga felicitaciones por 
proyectos de Señaleticas. 

 
ORD. Nº 84, DE 

FECHA 28 DE 

ENERO DEL 
2014, 

SECRETARÍA 
MUNICIPAL 

 

 
SRTA. TATIANA AGUIRRE 

 
El concejo municipal otorga reconocimiento por 
su desempeño en Posta de Rapel. 
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CORRESPONDENCIA RECIBIDA 
 

  

EMISOR 

 

MATERIA 

RESOLUCIÓ

N CONCEJO 

1  

ORD. Nº 9805/2013, DE 
FECHA 30 DICIEMBRE DE 

2013, JEFE OFICINA 
REGIONAL DE COQUIMBO, 

SR. ERICK CHULAK YAÑEZ 

 

 
Pronunciamientos acerca de reclamos de la 
comunidad por la atención comercial de la 
empresa Aguas del Valle en la Ciudad y 
comuna de Monte Patria. 
 

 

2  

CARTA DE FECHA 17 DE 

ENERO DEL 2014, COAR, 
CORPORACION AMIGOS 

DEL HOSPITAL ROBERTO 
DEL RIO. 

 

 
Solicita Subvención año 2014 de la 
Corporación de Amigos de Hospital Roberto 
del Rio, COAR., la cual será destinado 
para la mantención de casa acogida. 

 

3  
ORD.Nº 21, DE FECHA 19 

DE ENERO DE 2014, JEFE 

DEL DEPARTAMENTO 
SOCIAL, SRA. PERLA 

ZEPEDA ROZAS 
 

Da respuesta a Memorándum Nº 2008, en 
lo que respecta a la ayuda social de la Sra. 
Esther Gómez Castillo. 
 

 

4  

ORD. Nº13, DE FECHA 31 

DE ENERO DE 2014, 
DIRECTOR DE OBRAS 

MUNICIPAL, SR. MAX 
CAMPAÑA MOLINA 

 

 
Envía listado de permisos de Edificación y 
Subdivisión, del mes de Enero de 2014. 
 

 

5  
CARTA DE FECHA 30 DE 

ENERO DE 2014, SRA. 

SILVIA CAROL ZULETA G. 

 
Solicita ampliar plazo para implementar y 
desarrollar su proyecto, relacionado con la 
patente de alcohol. 
 

 

6  

ORD. Nº09, CON FECHA 30 
DE ENERO 2014, 

ENCARGADA DEPTO. DE 
RENTAS Y PATENTES, 

SRTA. CECILIA ORTIZ 

OLIVARES 
 

 
Informa que dentro de las patentes 
limitadas se encuentra al día pero sin 
funcionamiento, está el caso de la Patente 
Rol Nº 4000023, enrolada Sra., Berta 
Layana Castillo. 

 

7 ORD. Nº076, CON FECHA 

30 DE ENERO DE 2014, 
JEFE DEPTO. EDUCACION 

MUNICIPAL SR. WILLY 
GODOY ZUÑIGA 

Da respuesta a Memorándum Nº2002, 
donde solicita información respecto al 
funcionamiento del Área Biopsicosocial. 
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5º PUNTO: PUNTOS VARIOS: 
 

 
EL ALCALDE Y  PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO 
BOILET, continúa con el desarrollo de la tabla y procede a tratar  los puntos 

varios, dando la palabra a la Concejal Sra. Mery Mora  
 

 
LA CONCEJAL  SRA. MERY MORA: manifiesta consulta sobre el tema 
medio ambiental y respecto de la ordenanza medio ambiental le preocupa el 

tema de los micro basurales alrededor de 73, y de que manera se puede 
resolver la gente reclama por la basura existente en las calles. 

Además solicita se consigne en Acta en la sesión N° 42 dado que  la suscrita 
estaba en cometido representando como presidenta a la Asociación de 
Concejales de la Región de Coquimbo 

 
 
EL ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO 

BOILET: señala que este tema sed viene planteando desde hace tiempo y 
que solicito un plan de mitigación para resolver y que la Unidad de medio 

ambiente se haga cargo de este tema.  
 
EL CONCEJAL ALEXI CASTILLO: también manifiesta que este tema tiene 

que resolverse. 
 

LA CONCEJAL SRA. ROSA GUERRERO: Indica que está de acuerdo con lo 
mencionado además solicité una reunión para abordar este tema  
 

EL ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON JUAN C. CASTILLO 
BOILET:  señala que el problema es contar con un terreno adecuado 
 

 
SR.  ALFONSO CORTES: señala con respecto al problema del comité pro-

casa que el concejo acordó hacer una declaración pública de repudio por 
este hecho. 
 

EL ALCALDE Y PRESIDENTE: del Concejo señala que en la próxima sesión 
se resuelva  con RRPP.  
 

LA CONCEJAL SRA. LIDIA VALDIVIA: menciona que se está trabajando 
con comisiones con los Core y hay una reunión en Vicuña, la asociación de 

municipalidades esta trabajando por los proyectos para las comunas de la 
Región.  
 

EL ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL: aclara que no 
corresponde y no tiene sentido la realización de comisiones con el Core dado 

que es el Intendente quien prioriza los proyectos. 
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RESUMEN DE ACUERDOS 
 

 
1.- EL CONCEJO ACUERDA  POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES, 
APROBAR  EL  ACTA         DE SESIÓN N° 42, DE FECHA 23 DE ENERO 

DE 2014. 
 

2.-  EL CONCEJO ACUERDA  POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES, 
RECTIFICAR ACUERDO ADOPTADO EN SESIÓN N°42 RESPECTO DE 
PATENTES DE ALCOHOLES, EL QUE  “DICE OTORGA MAYOR PLAZO” 

DEBE DECIR “SUSPENSIÓN” 
   

 
 
EL ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MUNICIPAL siendo las 18:15 

horas pone término a  la presente Sesión. 
 
 

 
 

 
 

 


